
 

BM Hol berg t eilt  de m Rat  das  Rückl aufergebnis  der  erfol gt en Abfrage aufgrund der  beantragt en  

Ei nführung der Ehrena mt skarte durch den CDU- Antrag vom 19. 11. 2016 mi t.  

 

Von 64 angeschriebenen Verei nen haben si ch 17 Verei ne ( 27 %)  zur ückge mel det,  davon 

sprechen sich 11 Verei ne (65 %)  positi v und 6 Verei ne (35 %) negati v zu einer Bet eili gung aus.  

 

Von 53 angeschriebenen Unt ernehmen aus  Handel  und Ge wer be erfol gt en 13 Rück mel dungen 

(25 %),  wovon si ch 6 Unt ernehmen ( 46 %)   positiv und 7 Unt ernehmen (54 %)  negati v zu ei ner 

Bet eili gung ausgesprochen haben.  

 

Auf grund di eser  Abfrage sei  zu konst atieren,  dass  bei  Handel  und Verei nen di e Ei nführung der 

Ehrena mt skarte ni cht auf ei ne gewünscht e breite Zusti mmung st oße.  

 

BM Hol berg beantragt,  di e weitere Berat ung über  di e Ei nführung der  Ehrena mt skart e i n den 

Sozi alausschuss zu ver weisen. Di es wird von den Rat s mit gliedern ei nsti mmi g begrüßt.  

 


